
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 14/2018   

Aos vinte e dois dias do mês de Maio de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um Requerimento ao Executivo, número 01/2018, e 

leitura das correspondências recebidas onde haviam dois ofícios do 

Gabinete da Prefeita, números 79 e 80/2018, um ofício da Secretaria 

Municipal da Saúde, número 10/2018, um Pedido de Colaboração do Grupo 

da Terceira Idade Alegria de Campestre Alto, dois comunicados do 

Ministério da Educação, números CM 068041 e 068042/2018 e Projeto de 

Lei número quarenta e um (41), que autoriza o Poder Executivo a conceder 

incentivo à Associação dos Amigos das Abelhas nos termos da Lei Orgânica 

Municipal nº 88/1993 de 28 de dezembro de 1993 e dá outras providências. 

Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do parecer referente 

ao Projeto de Lei número quarenta (40) e parecer referente ao Projeto de Lei 

número quarenta e um (41), que em discussão o vereador Sérgio Luis Chies 

informou aos colegas que a Associação necessita de um espaço próprio, 

pois somente assim poderá receber uma verba no valor de R$110.000,00. 

Colocados em votação, foram aprovados por unanimidade. Passando para 

as explicações pessoais, a vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas pelas 

melhorias na estrada de Campestre Alto, e solicitou que sejam realizadas 

roçadas ao longo mesma. Solicitou ofício à Secretaria da Administração e 

Fazenda solicitando a relação de empresas participantes na licitação de 



serviço de pintura externa do prédio da Prefeitura Municipal, e qual o valor 

gasto para realiza-lo. Convidou todos a participarem do Baile da Terceira 

Idade em Campestre Alto, ao Baile da Terceira Idade no Centro Comunitário, 

e também a Buchada e Galinhada do Coral de Campestre Alto. A vereadora 

comentou que foi informada por funcionários do Posto de Saúde a 

preocupação dos mesmos pelo grande número de munícipes que ainda não 

realizaram a vacina contra a gripe. Desejou sucesso a Associação dos 

Amigos das Abelhas e uma boa semana a todos. A vereadora Ellen Elisa 

Schneider desejou sucesso a Associação, e comentou a importância do 

incentivo do Executivo. Solicitou as pessoas que realizem doações de 

roupas de inverno, cobertores e demais itens necessários para suportar o 

frio intenso na região. Desejou uma boa semana a todos. O vereador Sérgio 

Luis Chies passou sua vez. O vereador Roque Weimann desejou sucesso a 

Associação. Convidou todos para participarem do Baile da Terceira Idade 

em Campestre Alto. O vereador Gelson José Bard desejou a Associação dos 

Amigos das Abelhas. Desejou sucesso também ao Baile da Terceira Idade e 

reforçou o convite para o mesmo. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

desejou sucesso a Associação. Questionou o Presidente da mesma, senhor 

Leo Inácio Schmitz, presente na Sessão, sobre a construção de sede 

própria. Em resposta, o mesmo disse que há o projeto de construção da 

mesma, juntamente com a Casa de Comercialização Municipal. O vereador 

solicitou uma Indicação ao Executivo, propondo que sejam realizadas 

Audiências Públicas nas comunidades do município, iniciando por Linha 

Babilônia. Disse que considera isso importante, pois assim os moradores 

poderão discutir diretamente com o Executivo e exporem sua opinião sobre 

planos futuros para a localidade. Informou aos colegas que participou da 

ultima Sessão da Câmara de Vereadores de Salvador do Sul para 

acompanhar a Prestação de Contas do Hospital de São Salvador, onde foi 

apresentado a quitação de dividas do Hospital e planos futuros para o 



mesmo. Sugeriu que a Prestação de Contas do Hospital seja realizada 

também na Câmara de Vereadores de São Pedro da Serra. O vereador 

André Adilson Artus desejou sucesso a Associação dos Amigos das 

Abelhas, e parabenizou o empenho de todos os envolvidos na mesma. O 

vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos. Comentou a 

importância da Associação para o município, e também a importância de a 

Administração investir em empresas locais para auxiliar o desenvolvimento 

das mesmas, pois geram renda e oportunidades aos munícipes. Solicitou 

uma Proposição ao Executivo solicitando que seja encaminhado a Casa 

Legislativa o Projeto de Arborização para apreciação e prosseguimento no 

mesmo. O vereador comentou que os munícipes da região recebem um 

excelente atendimento nos Postos de Saúde. O vereador Luiz Hanauer 

desejou sucesso a Associação. Parabenizou a Secretaria do 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas pelas melhorias nas estradas de 

Campestre Alto e Linha Babilônia. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 22 de maio de 2018. 

 

 


